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ПРЕСС-РЕЛИЗ

Московский музей дизайна откроется в ноябре 2012 года на своей постоянной экспозиционной площадке в ЦВЗ «Манеж» выставкой посвященной советскому дизайну 50 – 80х годов. 

Московский музей дизайна – первый и единственный в России. Необходимость 
его появления была очевидна многим, но организовать его как музейную институцию не удавалось, пока в марте 2011 году у команды молодых искусствоведов, кураторов, архитекторов и дизайнеров не появилась идея, 
каким именно он должен быть.

Проект музея задумывался как инновационный, ориентированный на использование новейших информационных технологий и нестандартных для России музейных стратегий: именно поэтому в структуру музея был включен мобильный зал, размещенный в переоборудованном для этих целей автобусе. 

Уже в мае 2012 года Московский музей дизайна был официально зарегистрирован как частное учреждение культуры, главная задача которого - продвижение 
и развитие российского дизайна и представление лучших образцов международного дизайна в России

Директор и один из основателей музея – Александра Санькова – в течение четырех лет работала в отделе культуры Посольства Королевства Нидерландов, неоднократно проводила лекции и мастер-классы по дизайну, выпустила книгу 
о ведущих отечественных графических дизайнерах «23», была куратором выставочных проектов, связанных с дизайном, в России и за рубежом. 

Годовой выставочный план музея состоит из шести проектов, три из которых  – международные, и три касающиеся отечественной тематики. В ближайших планах музея – организация выставки немецкого дизайнера с мировым именем Дитера Рамса, которому в этом году исполнилось 80 лет, а также демонстрация широкой аудитории нового выставочного проекта культовой голландской компании Droog 
в рамках года Нидерланды-Россия.

Мультимедийные версии выставок будут демонстрироваться в мобильном зале музея на различных площадках Москвы и других городов России. Значительное внимание музей планирует уделять образовательным программам, в том числе детским. 

Компания Voerman – официальный мувинг-партнер музея

Компания Lava Amsterdam - разработчики фирменного стиля

Фестиваль «Мир Автобусов» - технический партнер

«Интерьер + Дизайн» - информационный спонсор
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PRESS RELEASE
Moscow Design Museum will open in November 2012 at its permanent exhibition space at CEH «Manege» with an exhibition dedicated to soviet design of the 1950 – 80's. 
Moscow Design Museum is the first and only museum dedicated to the discipline of design in Russia. Many considered creation of such a museum essential; yet, no one has been able to organize this kind of museum institution to date. That is, until, in March 2011, a team of young art historians, curators, architects and designers got an idea how to make this project a reality. 
This museum was conceived as an innovative project, with a focus on the use of the latest information technologies and museological strategies not typically used in Russia: for these reasons the mobile exhibition hall, situated in a refurbished bus, is one of the key elements of our museum structure. Already in May 2012 the Moscow Design Museum was officially registered as a private cultural institution, the main objective of which is promotion and development of Russian design and presentation of the best examples of international design in Russia.

Over the past four years, during her work at the cultural department of the Embassy of the Kingdom of the Netherlands, the director and one of the founders of the museum Alexandra Sankova has organized numerous lectures and master classes on design, published “23”, a book about the leading Russian graphic designers, was a curator of the most notable projects focused on design in Russia and abroad. 
The museum’s exhibition plan for the next year consists of six projects, three of which are international and three deal with Russian subjects. Some of the museum’s first initiatives include organizing an exhibition of the work of Dieter Rams, a world renown German designer who is celebrating his 80th anniversary this year, and, under the Netherlands-Russia cultural exchange year, presenting a new exhibition project by the iconic Dutch company Droog.
Multimedia versions of these and other exhibitions will be presented at the museum’s mobile exhibition hall. It will travel to various public platforms around Moscow and other Russian cities. The museum plans to dedicate a significant portion of its focus to educational programs, especially kids programs.

Voerman Company– museum’s official moving partner 
Lava Amsterdam - creators of museum’s corporate identity 
“Bus World” festival – technical partners

“Interior + Design” – information partners
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